

## A vos agendas

### Téléthon 2023 :

Vous êtes tous invités au concert des chorales samedi 25 novembre à 20h30 à la salle polyvalente d'Issel avec les chorales : Aud'Accords, les Joyeux Cantaires et Issel Canto. Une belle soirée placée sous le signe de la générosité !

Entrée 3 euros- vente de gâteaux et de boissons au profit du téléthon

### Le Noël des enfants du village:

L'ARCSI vous invite Dimanche 3 décembre à 15h à la salle polyvalente pour un spectacle vivant de cinéma-théâtre : "LE TRAIN POSTAL DE NOEL" : interactif, ludique, plein de surprises, ce spectacle réjouira grands et petits ! Il sera suivi d'un goûter et de la venue du Père Noël.

### Soirée festive

Soirée cabaret jazz le samedi 9 décembre: concert « Tribute to Ella ». Restauration et buvette à partir de 20h, le concert débutera à 21h.



**Marché de Noël :** marché avec des producteurs, des artisans et exposants- Rendez-vous le vendredi 15 décembre à partir de 16h30.



**Concert de Noël:** samedi 16 Décembre à 20h30, salle polyvalente

*Nous les avons déjà applaudis avec enthousiasme. Ils reviennent avec un très beau programme que nous vous dévoilerons quelques jours avant le concert.*



**Repas des aînés :** Le repas aura lieu le dimanche 17 décembre à la salle polyvalente- Rendez-vous à 11h45



### « LES GENS d'ISSEL »

#### Décès:

Madame LELONG Isabelle, épouse LORENZATO, le 09/09/2023

Madame FONQUERGNE Renée née OCINS, le 07/11/2023



## ISSEL Novembre 2023

### EDITO

Les fêtes de fin d'années approchent à grand pas. Des isselois vous proposent diverses activités ou manifestations pour rendre ces moments agréables : spectacles pour petits et grands, concert et surtout une belle action...

Vous avez le choix.

Les écoliers du village ont été acteurs d'une jolie initiative, nous vous laissons la découvrir.

Un nouvel atelier est effectif depuis quelques semaines...

Bonne lecture à vous. Et nous vous souhaitons de belles fêtes.



## Le mot du maire

En cette fin d'année, les médias nous rapportent chaque jour des événements d'une brutalité inconcevable et insupportable : des conflits aux portes de notre pays, et des crimes jusque dans nos villages, ...informations qui nous paraissent parfaitement inhumaines, d'un autre âge..., ou d'un nouvel âge profondément inquiétant.

Malgré ce contexte angoissant, les fêtes de Noël et du nouvel an apportent un sentiment d'apaisement, avec leurs joies simples : le bonheur de se retrouver en famille ou entre amis, des instants de repos, d'oubli des préoccupations quotidiennes, le plaisir de percevoir l'attention que certains nous portent par des petits gestes ou par des cadeaux,...

Le contraste est saisissant !!

Cela dit, sans vouloir assombrir cette belle vision d'un moment de bonheur, il faut pourtant se souvenir que nous ne sommes pas tous totalement à la fête pendant cette période, même tout près de nous : certains auront du mal à se réjouir, isolés par la maladie ou le handicap, bouleversés par le décès d'un proche ou même par des contrariétés familiales ou professionnelles. D'autres souffriront plus que jamais de leur solitude dans cette atmosphère de fête.

Dans nos villages, le notre en particulier, la proximité sociale reste un atout, une richesse humaine qui peut altérer cet isolement. Il nous faut l'entretenir.

Sans aucun doute, chacun trouvera le moyen, l'occasion de manifester son ouverture et cette attention aux autres, pour que tous les isselois aient bien le sentiment de compter aux yeux des autres.

Pour permettre au plus grand nombre de participer à cet esprit de fête, nous avons préparé les décors et quelques événements fédérateurs. Le village sera très animé au cours de ce dernier mois de l'année : vous en trouverez le programme dans ce bulletin. Je vous invite à en prendre connaissance avec attention et convaincre votre famille et vos amis de venir nous rejoindre. La réussite dépendra aussi du nombre et de la qualité des participants.

Je remercie chaleureusement tous ceux – élus, employés municipaux et habitants d'Issel - qui apportent leur contribution à ces préparatifs et au bon déroulement de ces festivités. Ils le font chaque année avec enthousiasme, imagination, compétence, générosité, bonne humeur, désintéressement et, pour tout dire, avec l'immense plaisir de concevoir et réaliser ensemble un beau projet pour le village.

## La marche de nuit du Téléthon du Lauragais rurale est passée par le village

Partie de Villemagne (après le visionnage du match de rugby France-Italie) via Verdun, Villespy, Lasbordes, Saint-Martin Lalande, et Saint-Papoul, c'est au petit matin que les dix-neuf survivants sont arrivés à Issel, rejoints par quelques marcheurs réunis par Régine (qui avait préparé un petit déjeuner consistant), pour accomplir l'ultime étape qui les amenait à Labécède sous un superbe ciel bleu, sans vent, et sous une température estivale.

Six courageux, Cathy, Claudie, Latifa, Marjolaine, Rémi et Robert auront fait la totalité du parcours, soit plus de trente kilomètres.

Après un arrêt technique, le groupe renforcé et le ventre plein a repris le chemin jusqu'à Labécède pour annoncer officiellement le départ du Téléthon 2023.



## Chaque ambiance à L'Ami'sselois

Une fois de plus, l'Ami'sselois, célèbre café associatif du village, organisait un excellent repas le 29/10/23 auquel a participé une trentaine de convives qui aiment se retrouver à cette occasion.

Le menu, concocté avec passion, était encore des plus alléchants

Convivialité, bonne humeur, chants, danses et rires étaient également au rendez-vous.

Les organisateurs remercient chaleureusement tous les participants et toutes les personnes venues prêter main forte à la réalisation et la mise en place de ce repas



## Un nouveau rendez-vous régulier au village

L'atelier Ré-créatif animé par Dominique responsable de celui-ci et assistée par Leslie, sous l'égide de l'ARCSI a débuté mardi 10 octobre.

Un groupe d'une dizaine de personnes adultes se retrouve tous les mardis après-midi de 14h à 17h à la salle polyvalente dans le but de confectionner des créations en tout genre.

Pour débiter cet atelier, Noël est à l'honneur avec divers projets : décoration des tables pour le repas des aînés, décoration du village, participation au marché de Noël à venir....



Nous rappelons que cet atelier est gratuit et ouvert à tous les Isselois.  
Pour plus d'informations, vous pouvez joindre Dominique au  
06.89.65.18.59

## Les écoliers en activité maraîchage

Une patience bien récompensée. Pour nos petits isselois, ce fût 9 mois d'attente pour un émerveillement et beaucoup d'enthousiasme. Ce projet a débuté en janvier par la mise en germination de la patate douce puis le bouturage en mars et en mai la plantation, sur le terrain que nous avons recouvert de végétaux. La découverte et quelle surprise ! fût révélée le 20 octobre



## Les associations et les manifestations

### Halloween 2023

Des sorciers et sorcières sont partis chercher des bonbons auprès des habitants. Les quelques sorts jetés ont eu raison du nombre de gourmandises récupérées.



### Le groupe « Fresquel » a animé un bal dynamique

À la croisée des chemins divers et variés, le groupe « Fresquel » réunit ses membres (Bruno, Franck, Guy, Jérôme et Michel) autour d'une passion commune : les cultures traditionnelles basées pour l'essentiel sur une transmission orale.

Depuis fort longtemps, ils se mettent au service des danseurs pour développer un bal dynamique aux accents du patrimoine de la Montagne Noire que constituent la bodega et son répertoire.

Dimanche 8 octobre, l'association locale « La Tortue » a accueilli Fresquel pour une résidence conclue en fin d'après-midi par un bal au cours duquel l'enthousiasme et la bonne humeur étaient de mise.

Pour information : chaque mardi des semaines impaires, à la salle des fêtes du village, se tient un atelier d'apprentissage des danses traditionnelles, à 20 heures.

Contact: [la.tortue.asso@gmail.com](mailto:la.tortue.asso@gmail.com)



## Travaux au village



Suite à un récent affouillement de la chaussée, route de Labécède, qui présentait un caractère dangereux pour les usagers, car l'étendue de la cavité ne pouvait être mesurée ni quantifiée, il a été décidé de faire intervenir en urgence, l'entreprise titulaire du marché à bon de commande de la communauté de communes auquel nous adhérons, à savoir l'entreprise CAZAL.

Les travaux qui consistaient à la réalisation d'une purge de la chaussée, sur 40 m<sup>2</sup> environ et 70 cm d'épaisseur, avec pose d'un drain et recalibrage du fossé, ont pu être programmés pendant la période de vacances de la Toussaint, pour limiter au maximum la gêne aux usagers.

C'est dans ce cadre que la route de Labécède a dû être barrée à la circulation du 24 au 27 Octobre dernier.

## Le dispositif de participation citoyenne est opérationnel

Les panneaux installés aux abords du village concrétisent la mise en place du dispositif.  
Les deux référents sont Marc Sibra (06 31 47 73 78) et Lionnel Guillaume (06 25 37 63 50).



## Bennes à végétaux

Des bennes à végétaux sont disposées à différents endroits du village et mises à disposition des habitants. Elles sont réservées à l'usage des villageois.

Les bennes à végétaux sont... pour les végétaux (pas de souches, ni de troncs) et non pour les débris de toutes sortes. Le village est pourvu de dispositifs pour le recyclage ou pour les déchets du quotidien.

### LE BOUDOIR DE POP'S

Permettez-moi de me présenter, je m'appelle Pauline. Cette année, j'ai décidé de franchir une étape majeure dans mon parcours professionnel et de faire le travail que j'aime et qui me tient à cœur ! Après m'être occupée d'enfants en tant qu'Assistante Maternelle, je me suis lancée dans une nouvelle aventure !

Formation, certification et ouverture de mon salon et c'est comme ça que Le Boudoir de Pop's est né ! Un léger mélange de mon prénom et de deux métiers qui me passionnent ! Ce qui me plaît, c'est de rendre vos mains encore plus belles qu'elles ne le sont déjà, savoir qu'il existe des possibilités infinies de combiner la couleur, la forme, la longueur ou le nail art!

De prendre soin de vous en vous relaxant avec un bon massage doux aux huiles et pierres chaudes. Il y en a pour tous les goûts et chaque prestation sera unique tout comme vous. Je précise que mon matériel est stérilisé et désinfecté.

Au plaisir de vous voir bientôt au Boudoir de Pop's sur Issel pour un moment rien que pour vous.



### GUIRAUD ESPACES VERTS

07 85 55 23 82 [luluguiraud51@gmail.com](mailto:luluguiraud51@gmail.com)

Je me nomme Lucas GUIRAUD. J'ai créé mon entreprise cette année sur la commune d'Issel. Cela me tenait réellement à cœur, car tout comme mon père et mon grand-père, j'ai toujours vécu dans notre beau village. L'entreprise propose diverses prestations comme l'entretien et/ou tonte, la taille, le débroussaillage, le désherbage de vos jardins ou espaces arborés, ainsi que la pose de clôtures. J'espère pouvoir aider les isselois dans l'entretien et l'embellissement de leurs jardins afin de pouvoir développer et pérenniser l'entreprise. N'hésitez pas à me contacter pour toute demande de devis.



### ETHYS

[contact@ethyscommunication.com](mailto:contact@ethyscommunication.com)

07 67 93 48 18

Je m'appelle Maëlys MERGLEN, j'ai créé le 04 février 2022 la société ETHYS. Cette société a pour vocation d'accompagner les entrepreneurs et les sociétés dans leur développement. L'accompagnement est proposé sous plusieurs formes, comme la gestion des réseaux sociaux, la création et/ou l'entretien de site internet, le design et la confection de supports publicitaires, ou encore la création de logo.

Au plaisir de pouvoir vous rencontrer pour vous proposer un accompagnement personnalisé à votre entreprise !

### CHOCO.LATINE

[choco.latine.contact@gmail.com](mailto:choco.latine.contact@gmail.com)

Le 18 septembre 2022, j'ai également créé la marque de vêtements CHOCO.LATINE. L'idée du lancement de la marque a germé, basée sur une blague faite lors d'un repas de famille, ce qui reflète réellement l'importance de ma famille, mes proches et de leur implication au quotidien dans ce projet. La marque se veut locale, basée sur la culture du sud-ouest, mais également en adéquation avec les problématiques de son temps. En effet, la totalité des matières utilisées pour la confection des produits CHOCO.LATINE est éco-responsable, et la quasi-totalité de nos matières premières sont fabriqués en France, et finalisées à Issel. C'est une réelle fierté de représenter notre région sous la forme d'une marque déposée et de pouvoir partager notre art de vivre.

